

Majmunski Orazo Medo

Affe Adler Bär Hase

Von MondkindVonFlauschen

Prolog: Affe

Morrison schraubte seelenruhig an dem Prototypen einer neuen Handfeuerwaffe herum, die in ihren Einzelteilen vor ihm lag. Seit langem hatte er nicht mehr die Möglichkeit gehabt sich um seine freizeitleichen Basteleien gehabt, und in seinem Inneren erfreute es ihn, endlich wieder ein wenig herum experimentieren zu können. Es klopfte an der kleinen Tür des Ladens, die Lichtschranke löste aus und das kleine Signal unter dem Tresen leuchtete auf, wodurch der Innenraum des Ladens ab diesem Moment mit einer simplen Kamera aufgezeichnet wurde. Morrison sah auf, legte seine Utensilien zur Seite und trat in den Verkaufsraum, in dem Utensilien für Modifikationen von Waffen ausgestellt waren.

Vor ihm stand, ihn ohne Probleme überragend, ein Mann mit scheinbar arabischen Vorfahren, sah sich interessiert um und trat dann an den Tresen.

Morrison stellte sich auf eine kleine Trittleiter, schaute über den Tresen und dem Mann in die Augen.

„Assalaamu a'laikum, mein Herr. Wie kann ich euch weiterhelfen.“, sprach der affenartige Zwerg, der Lächelnd mit dem Schwanz wippte.

Der Mann schaute verwundert zu dem Manne und erwiderte immer noch erstaunt: „U a'laikum assalaam! Ich wurde hier her gesandt zu einem Waffenbauer Namens..... Puškar? Er soll der beste seines Faches sein, wenn es um kleine Modifikationen geht. Der Kreis der Nacht hat ihn mir brennend empfohlen.“

Der Mann schien sich in seiner Haut nicht wirklich wohl zu fühlen.

„Aber natürlich, der Herr, ich führe euch sofort zu ihm.“, sagte Morrison ergeben und geleitete den Herren in den Ersten Stock, in dem zwei Türen zu sehen waren. Morrison wählte die Linke und betrat einen kleinen Raum, an dessen Wänden schwarzrote Tribals leuchteten, scheinbar mit Lumineszenter Farbe gezeichnet. In der Mitte des Raumes stand alleine ein kleiner Tisch mit Vier Stühlen, auf beiden langen Seiten Rechtecks Zwei.

Ansonsten war nur eine Spüle und ein Kleiner Schrank in dem Raum.

„Möchten sie einen Tee? Ich hätte Assam, Darjeeling, Ceylon und auch Earl Grey in der Auswahl, sowie einige Grüne Teesorten nach Gunpowder-Zubereitung.“

Morrison sah erwartungsvoll zu dem Araber, der zu dem Assam tendierte.

Dieser setzte sich auch, leicht verwundert, an den Tisch und Morrison servierte den Tee in den klassischen Teegläsern.

„Wo ist denn Puškar nun? Ich dachte sie wollten mich zu ihm führen...“, der Mann schien verwirrt zu sein, ob des Verhaltens des kleinen affenähnlichen Mannes.

„Mein Name ist Morrison Kirter. Der Kreis der Schatten, wie ich ihn bezeichne, kennt mich unter dem Synonym Manuel Puškar. Ich stehe ihnen für sämtliche Modifikationen zur Verfügung.“